
  

Quinta-feira 
  Goiânia, 22 de abril de 2021
Ano 16 - Edição 4594 do Estado

gazetadoestado.com.br

TEMPO HOJE Brasília Goiânia PalmasMáxima 26ºC Mínima 16ºC
Tendência Estável

Máxima 31ºC Mínima 18ºC
Tendência Estável

Máxima 32ºC Mínima 22ºC
Tendência Estável

1R$

PÁGINA 05

gazetadoestado 62 3249-8883 www.gazetadoestado.com.br

Eduardo Costa sobre mágoa profissional com 
Leonardo: “Um cara comendo sua mulher”
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Cartórios registram redução de óbitos de 
idosos e aumento na faixa de 20 a 59 anos
Em março deste ano, foi registrado o maior índice de mortes no País e, 
em abril, já supera o número de nascimentos em muitos Estados brasileiros

ARPEN BRASIL

Divulgação

COMEMORAÇÃO

Missa na Catedral celebrou 
aniversário dos 61 anos de Brasília
Renato Alves/Agência Brasília

O governador Ibaneis Rocha participou da missa na companhia da primeira-dama e 
secretária de Desenvolvimento Social Mayara Noronha Rocha e do filho caçula, Matheus

TOCANTINS
Em reunião com embaixador da 
Rússia, governador Carlesse reitera 
interesse na vacina Sputnik V e reforça 
oportunidades de negócios no Tocantins
Esequias Araújo/Governo do Tocantins
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JORNAL DA GAZETA - 
EDIÇÃO DO ALMOÇOn Silvio Souls

Tabuleiro Político
silviosousap@gmail.com 62 98579 6148 

Garis

Ministério da Saúde de-
cidiu incluir trabalhadores 
de limpeza urbana, os ga-
ris, no grupo prioritário de 
vacinação contra a covid-19 
no Brasil.

Inclusão
A inclusão é uma das mu-

danças da versão atualizada 
do Plano Nacional de Imu-
nizações (PNI) que deve ser 
publicada pelo ministério até 
sexta-feira (23).

Pit-dogs
Vereador Willian Velo-

so (PL) apresentou projeto 
na Câmara de Vereadores 
que define lanchonetes e 
pit-dogs como atividades 
essenciais. Tem muito cida-
dão com saudade de comer 
sandubão com coca pelas 
ruas de Goiânia.

Tuitaço
O ministro do Meio Am-

biente, Ricardo Salles, foi 
alvo ontem, 21, de um tuitaço 
divulgado por organizações 
ambientais pedindo a saída 
dele do cargo.

Grávidas 
Vereador Ronilson Reis 

(Podemos) quer inclusão de 
mulheres grávidas, e tam-
bém as com recém-nasci-
dos, no grupo prioritário 
da campanha de vacinação 
contra o covid-19.

Aterro 

Tem muito “empresa am-
biental” de olho na gestão do 
Aterro Sanitário de Goiânia. 
Vale lembrar que “lixo” dá 
muito lucro, eis a questão!

Auxílio
Prefeito de Cachoeira 

Alta, Rodrigo Mendonça 
(PDT), sancionou ontem, 
em pleno feriado nacional, 
Auxílio Municipal Emergen-
cial (AME) no valor de R$ 220 
que objetiva beneficiar mil 
famílias da cidade. 

Letalidade
Plataforma da Fiocruz 

aponta Aparecida de Goi-
ânia como a cidade com 
menor letalidade pela co-
vid-19 dentre as mais po-
pulosas de Goiás

Limpa, organizada e aconchegante
Presidente Paulo Sérgio de Rezende, da Associa-

ção Goiana de Municípios (AGM), manda recado que 
Abadia de Goiás é limpa, organizada e aconchegante. 
A publicação aconteceu após visita ao prefeito da cida-
de, Wander Saraiva.  

Tributação de livros 
A Receita Federal quer tributar livros na Reforma 

Tributária. Na explicação do Ministério da Economia, 
a leitura é praticada pela população mais rica e isso 
não impactaria os mais pobres. Com isso, o governo 
arrecadando mais tributos poderia aliviar as contas 
públicas através da cobrança de PIS/PASEP e COFINS. 
Afinal, pobre gosta ou não de ler? Eis a questão. 

Porque reclamar dos nossos 
políticos se eles só são o reflexo 
exato do que nós somos? Se você 
não muda, nada muda!” 

Vinycius Maia

A importância da filosofia 
no ensino da Educação em Goiás

Governador Ronaldo Caiado (DEM) lançou pla-
taforma tecnológica que permitirá acesso gratuito a 
livros clássicos por estudantes da rede pública esta-
dual. No começo, serão beneficiados 1.200 estudan-
tes do primeiro ano do ensino médio de 30 escolas. 

Este é um programa bem interessante, que 
se bem conduzido, tem muito a contribuir para 
Educação em Goiás. No entanto, difícil vai ser 
incentivar e manter os alunos empolgados com 
o conteúdo que há nessas obras. A concorrência 
é desleal contra Platão, Homero e tantos outros. 
São muitos aplicativos e besteiróis na internet que 
fazem a cabeça da juventude. 

Vale ressaltar que a ideia desse projeto é exce-
lente em negrito, ao incentivar a leitura de clássicos 
da literatura com temas relacionados à atualidade 
e, ainda, permitir reflexões sócio-históricas e discus-
sões filosóficas. Em uma fala racional de um pro-
fessor, “se o Estado de Goiás já tem o melhor ensino 
público médio do país, é preciso agora que ele assuma 
a responsabilidade por essa liderança e leve o país a 
resultados ainda mais” promissores. 

Mas, se não me falho a memória, não faz pouco 
tempo que haviam excluído sociologia e filosofia da 
grade curricular, o que gerou grande polêmica para 
o retorno dessas matérias. Bom, essa é outra história. 

Jogadas rápidas 

n Comissão Mista da Assembleia Legislativa de Goiás 
(Alego) reconhece atividade física como essencial duran-
te a pandemia.
n Conselho Municipal de Cultura de Aparecida de Goiâ-
nia prorrogou até 11 de maio o prazo para inscrições de 
pessoas interessadas em compor o órgão. 

SOB PENA DE DESPEJO
TJGO mantém decisão de rescisão de contrato 
entre Cinema Lumière e Shopping Bouganville

A sentença de primeiro grau, do juiz William Costa Mello, 
da 30ª Vara Cível de Goiânia, foi dada em março do ano passado

Da reDação - No Jornal da 
Gazeta Edição do Almoço 
desta quarta-feira, 21, fe-
riado de Tiradentes, o apre-
sentador Thiago Mendes 
conversou com o  médico  
endoscopista e membro ti-
tular da Sociedade Brasilei-
ra de Endoscopia Digestiva, 
Hugo Gonçalo Guedes. Na 

ocasião, o médico falou so-
bre o Refluxo, uma doença 
que atinge cerca de 30% da 
população adulta no Bra-
sil e pode se agravar caso 
o paciente não mude seu 
estilo de vida. Destacamos 
ainda uma entrevista con-
cedida pelo Secretário de 
Desenvolvimento Huma-

no e Social, José Antônio 
Netto. Outra entrevista foi 
concedida pelo médico 
Radiologista, Pedro Mi-
randa que ganhou um re-
conhecimento da revista 
Forbes. Para assistir esta 
entrevista e os destaques 
do jornal, acesse o portal 
no YouTube gazetaplay.
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rota JuríDica - A 3ª Câmara 
Cível do Tribunal de Justiça 
de Goiás (TJGO) manteve 
sentença que determinou 
que a empresa Cinemas 
Majestic Ltda. (Cinema 
Lumière) desocupe a sala 
que ocupa no Shopping 
Bouganville, em Goiânia. 
Assim como a rescisão do 
contrato entre as partes. Os 
magistrados seguiram voto 
do relator, desembargador 
Gilberto Marques Filho.

A sentença de primeiro 
grau, do juiz William Costa 
Mello, da 30ª Vara Cível de 
Goiânia, foi dada em março 
do ano passado. Na ocasião, 
o magistrado determinou a 
desocupação em um prazo 
de 15 dias, sob pena de des-
pejo. Contudo, o Cinema Lu-
mière ingressou com recur-
so no TJGO contra a decisão.

O imbróglio entre as 
partes envolve questões 
relacionadas a descumpri-
mento de contrato, princi-
palmente no que diz res-
peito à reforma do local. 
Conforme a ação, o contrato 
entre o  Cinema Lumière e 
o Bouganville foi firmado 
em julho de 2005, com pra-
zo de duração de dez anos, 
com posterior renovação. 
Sendo que não renovação 
do pacto a locatária teria se 
comprometido a investir na 
revitalização da estrutura 
física do cinema.

Contudo, ao ingressar 
com a ação, o Shopping 
Bouganville, representado 
pelos advogados Renan So-
ares de Araújo e Suelma Oli-

veira Elias, alegou infração 
contratual/legal cometida 
pelo locatário. Alegou que, 
apesar do que restou con-
tratado e mesmo após ser 
devidamente notificada, a 
empresa responsável pelo 
cinema teria descumprido 
com as obrigações pac-
tuadas ao não edificar os 
reparos e revitalização nas 
instalações do cinema.

Afirmou, ainda, que as 
instalações físicas do cinema 
se encontram desgastadas e 
com sérios problemas estru-
turais. Assim, havendo ne-
cessidade de interdição da 
área, em conformidade com 
o Laudo Técnico emitido 
pelo Corpo de Bombeiros.

DEFESA
Já a empresa responsável 

pelo cinema defendeu, em 
suma, a ausência dos requi-
sitos para retomada do imó-
vel locado ante a inexistência 
de descumprimento contra-
tual. Pontuando que o Sho-
pping, em verdade, preten-
de entregar a operação das 
salas de cinema a empresa 
diversa, à custa de elevada 
contrapartida financeira. 
Além disso, e que o laudo de 
vistoria do Corpo de Bom-
beiros acostado encontra-se 
defasado (julho/2018), mas 
que, mesmo assim, este não 
indicou a necessidade de in-
terdição do local.

MANUTENÇÃO 
DA SENTENÇA

Ao analisar o recurso, o 
relator disse que o contrato 

de renovação estabeleceu, 
como condição impres-
cindível ao ajuste entre as 
partes, a recuperação e a 
revitalização nas instala-
ções do cinema. Contudo, 
não foi cumprido pela lo-
catária. Além disso, que a 
empresa fazia uso de par-
te das instalações locadas 
para fim diverso daquele 
previsto contratualmente. 
Ou seja, utilizava como sede 
administrativa de todo o seu 
complexo nacional.

“Havendo, pois des-
cumprimento, pela loca-
tária, de cláusula contra-
tual estabelecida entre as 
partes, impõe-se a resci-
são do contrato”, disse o 
desembargador em seu 
voto. Contudo, o magis-
trado também reconheceu 
falha por parte do Sho-
pping. Isso porque, por 
consequência da reforma 
de telhado do local, houve 
a suspensão das atividades 
da locatária.

O relator manteve a 
condenação do shopping 
ao pagamento de lucros 
cessantes com relação aos 
períodos em que o cine-
ma esteve interditado e 
o ponto em que o juiz de 
primeiro grau exonerou 
o Lumière do pagamento 
dos aluguéis relativos ao 
mesmo período. Contudo, 
excluiu a parte em que foi 
determinou o pagamento 
dos aluguéis, por parte do 
cinema, pelo uso da sala 
destinada ao exercício de 
atividades administrativas.
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Arpen BrAsil - Ainda que 
em ritmo lento e muitas 
vezes prejudicada pela 
falta de insumos e doses, 
a vacinação em massa 
da população é mesmo a 
grande saída para o Brasil 
superar a grave crise de 
saúde pública e os prejuí-
zos à economia causados 
pela Covid-19. Prova disso 
é que, em março deste ano, 
foi registrado o maior índi-
ce de mortes no País e, em 
abril, já supera o número 
de nascimentos em muitos 
Estados brasileiros.

Este é o caminho que 
apontam os dados de óbi-
tos contabilizados pelos 
Cartórios de Registro Ci-
vil do País, que mostram 
uma redução de 64% nas 
mortes de pessoas entre 
90 e 99 anos; de 49% entre 
aquelas de 80 a 89 anos; e 
de 6% entre os que pos-
suem entre 70 e 79 anos 
– este último grupo ainda 
em período de quarentena 
entre as aplicações de do-
ses e efeito da vacina -, na 
comparação entre a média 
de óbitos destes grupos 
desde o início da pande-
mia e os primeiros 15 dias 
do mês de abril deste ano.

Os idosos da faixa etá-
ria entre 90 e 99 anos re-
presentavam, em média, 
6,7% do total de mortos 
pela Covid-19. Em março, 
já com os primeiros re-
flexos da vacinação para 
esta idade, passaram a 
representar 3,5% dos óbi-
tos e, nos primeiros dias 
de abril, 2,4% do total de 
falecimentos. A faixa en-
tre 80 e 89 anos, passou 
de uma média de 20,6% 
do total de mortos para 
14,9% em março, e para 
10,5% em abril. Já os óbi-
tos entre a população de 
70 a 79 anos que, em mui-
tos Estados, acabou de 
receber a 2ª dose da vaci-
na, passou de uma média 
25,7% do total de óbitos 
para 24% em abril, dando 
início a uma redução.

Os dados constam no 
Portal da Transparência 
do Registro Civil, base 
de dados abastecida em 
tempo real pelos atos de 
nascimentos, casamentos 
e óbitos praticados pelos 
Cartórios de Registro Civil 
do País, administrada pela 
Associação Nacional dos 
Registradores de Pessoas 
Naturais (Arpen-Brasil), 

cruzados com os dados 
históricos do estudo Es-
tatísticas do Registro Civil, 
promovido pelo Institu-
to Brasileiro de Geografia 
e Estatística (IBGE), com 
base nos dados dos pró-
prios cartórios brasileiros.

“No atual cenário en-
frentado em nosso País, 
estes números sinalizam 
uma importante, senão 
única, saída para o Bra-
sil, a vacinação em mas-
sa”, destaca o presidente 
da Arpen-Brasil, Gustavo 
Renato Fiscarelli. “O Por-
tal da Transparência, que 
desde o início da pande-
mia vem permitindo um 
acompanhamento em 
tempo real das mortes re-
gistradas, traz agora uma 
sinalização da queda nos 
óbitos entre a população 
com mais idade, ao mes-
mo tempo em que aponta 
a necessidade de precau-
ção das pessoas mais jo-
vens, que começam a ser, 
proporcionalmente, mais 
afetadas pelo número de 
mortes”, completa.

MAIS JOVENS 
ESTÃO MORRENDO

Se no começo da pan-
demia, a faixa etária de 
pessoas com idades entre 
60 e 89 anos eram aquelas 
que proporcionalmente 
mais vinham a óbito cau-
sado pelo novo coronaví-
rus no Brasil, este cenário 
começa a se alterar, com 
o aumento proporcional 
de mortes entre pessoas 
de faixa etária mais jo-
vem, que vão dos 20 aos 
59 anos. A mudança teve 
início em fevereiro, com 
aumento em março, que 
se mantém nos primeiros 
dias de abril.

Os óbitos de pessoas 
com idades entre 20 e 29 
anos, que até o mês de 
março representavam, em 
média, 1% dos falecimen-
tos por Covid, passaram a 
ser quase 1,27% em abril, o 
que representa um cresci-
mento de 26% no número 
de mortes. Já a quantidade 

de óbitos de pessoas entre 
30 e 39 anos, que represen-
tavam, em média, 3,25% 
das mortes, subiram em 
abril para 4,85%, cresci-
mento de 50% no número 
de mortes por Covi-19.

A faixa de pessoas en-
tre 40 e 49 anos é a mais 
afetada pelo aumento no 
número de falecimentos 
causados pela nova fase da 
pandemia. Até janeiro de 
2021, representavam 5% 
dos óbitos causados pela 
doença. Em fevereiro pas-
saram a representar 7,45%, 
em março 9,42% e, nos pri-
meiros dias de abril, já re-
presentam 10,4% do total 
de mortos pela doença no 
País. Em relação à média 
de óbitos desde o início da 
pandemia, esta faixa etá-
ria, que representava 6,7% 
dos óbitos, deu um salto e 
agora corresponde a 55% 
do número de mortes nos 
primeiros dias de abril.

Também bastante afe-
tada pela Covid-19 nesta 
2ª onda da pandemia, a 
população com idade en-
tre 50 e 59 anos represen-
tava, em média, 12% do 
total de mortes pelo novo 
coronavírus no primeiro 
ano completo da pande-
mia. Em fevereiro pas-
sou a representar 13,4%, 
em março para 16,1% e, 
nos primeiros dias de 
abril, representa 18,4% 
do total de mortos por 
Covid-19, um aumento 
de 52% no número de 
mortes pela doença.

Começando agora a 
entrar no calendário de 
vacinação nos Estados 
brasileiros, a população 
entre 60 e 69 anos segue 
sendo afetada pela pan-
demia. Até março de 2020 
representavam, em média, 
22,6% dos óbitos por Co-
vid no Brasil. Este número 
vem subindo nos últimos 
meses, passando para 25% 
em março e 27,3% na pri-
meira quinzena de abril, 
o que representa um au-
mento de 21% nos óbitos 
causados pela doença.

Cartórios registram redução 
de óbitos de idosos e aumento 
na faixa de 20 a 59 anos

Câmara dos Deputados 
aprova projeto de lei que torna 
escolas serviços essenciais

Em março deste ano, foi 
registrado o maior índice 
de mortes no País e, em 
abril, já supera o número 
de nascimentos em 
muitos Estados brasileiros

ARPEN BRASIL PL 5595/20

A Câmara dos De-
putados aprovou na 
madrugada desta quar-
ta-feira (21) o projeto 
de lei (PL 5595/20) que 
proíbe a suspensão de 
aulas presenciais du-
rante pandemias e ca-
lamidades públicas, 
exceto se houver crité-
rios técnicos e cientí-
ficos justificados pelo 
Poder Executivo quanto 
às condições sanitárias 
do estado ou municí-
pio. O PL torna a educa-
ção infantil, os ensinos 
fundamental e médio 
e a educação superior 
serviços essenciais, que 
são aqueles que não po-
dem ser interrompidos 
durante a pandemia. A 
discussão e votação de-
moraram cerca de sete 
horas até a aprovação 
no plenário da Casa.

O texto, que segue 
agora para o Senado, 
prevê ainda, como es-
tratégia para o retorno 
às aulas, critérios como 
prioridade na vacina-
ção de professores e 
funcionários de escolas 
públicas e privadas e a 
prevenção ao contágio 
de estudantes, profis-
sionais e familiares pelo 
novo coronavírus. Esse 
retorno deverá ter ações 
pactuadas entre estados 
e municípios, com par-
ticipação de órgãos de 
educação, saúde e assis-
tência social.

O projeto define 
parâmetros de infraes-
trutura sanitária e dis-
ponibilização de equipa-
mentos de higienização 

e proteção, incluindo 
máscaras, álcool em gel 
70%, água e sabão, nos 
momentos de recreio, de 
alimentação e no trans-
porte escolar.

“Apesar dos esforços 
das redes estaduais e 
municipais para a ofer-
ta do ensino remoto, 
os prejuízos à apren-
dizagem de crianças e 
adolescentes, notada-
mente os mais pobres 
e vulneráveis, têm sido 
imensos pela suspensão 
das aulas presenciais. E 
mesmo com a adoção 
do ensino remoto, há 
estudos realizados em 
diversos países sobre os 
efeitos da pandemia de 
covid-19 na educação 
que evidenciam perdas 
significativas de apren-
dizagem”, argumentou 
a deputada Joice Hassel-
man (PSL-SP), autora do 
substitutivo aprovado.

CRÍTICAS
Parlamentares de 

diversos partidos de 
oposição obstruíram os 
trabalhos durante a vo-
tação por serem contra 
a volta durante a segun-
da onda de pandemia de 
covid-19. Na avaliação 
da deputada professora 
Rosa Neide (PT-MT), é 
necessário discutir o au-
mento de tecnologia e 
equipamentos para que 
professores e alunos pos-
sam recuperar o tempo 
perdido durante o perí-
odo de aulas paralisadas.

“Estamos no ápice 
da pandemia. Temos 
mais de 360 mil mor-

tos. Há milhares de pro-
fissionais da educação 
que já perderam a vida, 
mesmo com aula remo-
ta e fazendo algumas 
atividades presenciais”, 
afirmou a deputada 
Rosa Neide. “Quere-
mos, sim, vacinas para 
todos e todas, quere-
mos tecnologia para 
as escolas, queremos 
protocolo seguro, e não 
obrigar profissionais da 
educação a virem para 
a sala de aula para a 
morte, estudantes leva-
rem o vírus para casa”.

Para a líder do PSOL, 
deputada Talíria Petro-
ne (RJ), a discussão deve 
estar focada no estabe-
lecimento de regras se-
guras para viabilizar o 
retorno às aulas. Segun-
do a parlamentar, outro 
projeto de lei estabelece 
“critérios epidemiológi-
cos”, “que não colocam 
em risco nem alunos, 
nem famílias, nem pro-
fissionais de educação”.

“Nós queremos es-
colas abertas. Queria 
repetir aqui, quere-
mos escolas abertas, 
porque entendemos 
que a escola é lugar 
fundamental para en-
frentar as desigualda-
des de um país, para 
a alegria das crianças, 
para a saúde mental 
das crianças, para a 
alimentação das crian-
ças, para compartilhar 
o cuidado com mães 
sobrecarregadas, mas 
não queremos isso a 
qualquer custo”, argu-
mentou. rotA JurídicA

Divulgação
Divulgação
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Leia e anuncie!
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Dois tempos
1. O mês de abril será de muitos leilões no mercado 

imobiliário, em 11 estados brasileiros, pelo Itaú Unibanco, 
China Construction Bank e o Banco Inter, que levarão a 
disputa 32 imóveis, entre apartamentos, terrenos e es-
paços comerciais, com mediação da Biasi Leilões e com 
descontos que chegam a 60%. Além dos lotes dos bancos, 
outros 5 irão a certame em São Paulo, através do site da 
empresa do leiloeiro Eduardo Consentino.

2. O Itaú Unibanco terá dois leilões: um no dia 22 e ou-
tro no dia29. No dia 22 será com 9 imóveis residenciais em 
São Paulo, Piauí, Santa Catarina, Sergipe, Mato Grosso e 
Mato Grosso do Sul. No dia 23, é a vez do Banco Inter levar 
à leilão 5 imóveis em São Paulo, Rio de Janeiro, Pernam-
buco e Paraíba, com descontos de até 60%. O destaque é 
um prédio comercial em São Paulo, no bairro de Santana, 
com 995,67 m² de área construída e lance inicial de R$ 3,1 
milhões. O valor pode ser parcelado em até 240 vezes. Os 
lances podem ser dados presencialmente  ou através do 
site www.biasileiloes.com.br.

Leilão de imóveis
No dia 29 de abril, o Itaú Unibanco promove um 

leilão de 12 lotes, em São Paulo, Rio de Janeiro, Minas 
Gerais, Goiás e Pernambuco. Todos com 10% de des-
conto para o pagamento à vista ou parcelamento em 
até 78 vezes. Débitos com condomínio e o IPTU de 2021 
serão quitados pelo vendedor até a data do leilão. Os 
lances podem ser presencialmente ou através do site 
www.biasileiloes.com.br. Em Goiás será leiloado, um 
apartamento em Goiânia, no bairro Jardim América, 
com 69,60 m² de área total e 52,45 m² de área privativa. 
O lance inicial é de R$ 116.300, com incremento de R$ 2 
mil por lance, e 10% de desconto no pagamento à vista.

Vitrine

BARREIRA DE 
PROTEÇÃO 
É do vereador Juarez 
Lopes o projeto de 
lei que determina 
a instalação de 
barreira de proteção 
acrílica em ônibus da 
capital, para evitar 
a disseminação da 
Covid-19 e impedir 
a contaminação 
dos motoristas de transportes. Segundo o vereador, 
nos últimos meses os motoristas têm circulado só 
com a máscara e o álcool gel como medida protetora. 
“Infelizmente os acontecimentos têm revelado que isso 
não é suficiente com toda essa situação de pandemia. 
Precisamos tomar medidas urgentes”, conclui

Arquivo

n VOCÊ SABIA? O 
iogurte é uma boa fonte 
de cálcio e proteínas de 
alto valor biológico.
n COLETIVO MUSICAL 
- O Sesc Goiás 
apresenta nesta quinta-
feira (22), às 20h, show 
com as artistas  Christina 
Guedes, Fernanda 
Guedes e Ingrid Goldfeld, 
transmitido pelo seu 
canal no Youtube 
(youtube.ccom/sescgo). 
O Show Coletivo 
Musical, agora também 
registrado em CD será 
lançado em breve nas 
plataformas digitais.
n TERÇA NO TEATRO - 
Artista e grupos artísticos 
(dança, música e teatro) 
de Goiás e do Distrito 
Federal podem enviar 
propostas culturais e 
se inscrever no site 
do Teatro Sesi, para 
compor o primeiro 
quadrimestre do Terça 
no Teatro, projeto que é 
realizado por meio da Lei 
de Incentivo à Cultura, 
Secretaria especial da 
Cultura e Ministério 
do Turismo, com o 
patrocínio do Instituto 
Cultural Vale. Inscrições 
até às 18 horas, de 26 
de abril.

Astride Magalhães

HORA MARCADA 
Na segunda-feira 19, as Mulheres Republicanas, se 
reuniram em uma agenda com a primeira dama de 
Goiânia, Thelma Cruz. Elas foram reafirmar apoio aos 
projetos sociais da primeira dama, em especial, o de 
fortalecimento das políticas públicas voltadas para as 
mulheres. No registro, Astride Magalhães e Thelma Cruz

Arquivo

n TELECIRURGIA - O 
cirurgião vascular e 
endovascular, Fábio 
Augusto Cypreste 
Oliveira, do centro 
clínico do Órion 
Complex, participou 
de uma telecirurgia 
em um paciente na 
Ucrânia, procedimento 
complexo para 
desobstrução da aorta, 
a principal artéria do 
organismo. É a primeira 
vez que o médico fez 
uma teleassistência em 
outro país e auxiliou o 
médico ucraniano no 
correto posicionamento 
e na liberação da 
prótese utilizada
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COMEMORAÇÃO

Missa na Catedral celebra 
aniversário dos 61 anos de Brasília
Cerimônia teve a presença do governador e de outras autoridades, e respeitou 
os protocolos de segurança para evitar a proliferação do coronavírus

AnA LuizA Vinhote /AgênciA 
BrAsíLiA - As comemorações 
do aniversário de 61 anos 
da capital do país começa-
ram na manhã de ontem 
quarta-feira (21), na Cate-
dral Metropolitana Nossa 
Senhora Aparecida. Respei-
tando todos os protocolos 
de segurança para evitar a 
proliferação do novo coro-
navírus, a missa foi celebra-
da pelo arcebispo de Brasí-
lia, Dom Paulo Cézar Costa, 
para poucas pessoas.

O governador Ibaneis 
Rocha, acompanhado da 
primeira-dama Mayara No-
ronha Rocha e de seu filho 
Mateus Noronha Rocha, 
participou da cerimônia. 
O secretário de Governo, 
José Humberto Pires e sua 
esposa, Tânia Araújo, e o 
responsável pela pasta de 
Atendimento à Comuni-
dade, Severino Cajazeiras, 
também compareceram.

“Estamos passando por 
um período de grande difi-
culdade por causa da pan-
demia e hoje estamos unidos 
rezando pelo nosso povo. 
Brasília é uma cidade de 
grande religiosidade. Temos 
todas as nações e povos reu-
nidos sob o mantra de Deus. 
Aos seus 61 anos, a capital se 
consolida como uma cidade 
com tudo que é necessário e 
uma população bastante fir-
me e corajosa, que enfrenta 
as dificuldades e vence, com 
o apoio da Igreja, de Deus e 
todos aqueles que estão uni-
dos”, destaca o governador 
Ibaneis Rocha.

Durante a missa, o ar-
cebispo Dom Paulo Cézar 
Costa parabenizou a cidade 
e lembrou que nesta quarta-
-feira também é celebrada a 
instalação da arquidiocese. 
“Que Brasília possa ser o cen-
tro da fé, da esperança e da 
alegria na vida de todos os ci-

dadãos. Que o amor de Cristo 
possa sustentar os governan-
tes e as pessoas que moram 
aqui. Que possamos agrade-
cer mesmo em um momento 
tão difícil”, comenta.

DOAÇÕES
A primeira-dama e se-

cretária de Desenvolvimen-
to Social (Sedes), Mayara 
Noronha Rocha, reforçou a 
importância da doação de 
alimentos em pontos de va-
cinação contra a covid-19 
em um momento em que 
as pessoas em situação de 
vulnerabilidade mais pre-
cisam de ajuda. “Brasília é 
uma cidade de esperança e 
solidariedade. A prova dis-
so é que a campanha foi 
encabeçada pela socieda-
de civil e coordenada pelo 
governo local. As pessoas 
estão doando alimentos 
não perecíveis e cestas bá-
sicas”, comentou.

TECNOLOGIA

GDF lança portal de serviços 
com assistente virtual

A Secretaria de Econo-
mia lançou  o novo portal 
de serviços do GDF. O ob-
jetivo é agregar cada vez 
mais serviços dos órgãos do 
governo em um único sítio 
eletrônico. A ação faz parte 
da transformação digital do 
GDF. O portal  traz os ser-
viços de forma digital, sem 
intervenção humana.

Mais de 400 serviços já 
estão disponíveis, todos os 
relacionados à Receita do DF. 
O secretário de Economia, 
André Clemente, explica 
que a total digitalização dos 
serviços da pasta serviu de 
base para o inovador portal. 
“A Secretaria de Economia já 
oferece todos os seus mais de 
430 serviços de forma virtual 
para o cidadão, com qualida-
de, rapidez e transparência”, 
afirma. “De forma gradual, 
o GDF integrará serviços de 
outros órgãos, autarquias e 
empresas públicas, de modo 
que o cidadão tenha tudo em 
um único endereço e de for-
ma digital. Estamos dando 
um passo importante para 
nossa gestão e para a trans-
formação digital do GDF”, 

destaca André Clemente.
O foco do portal será au-

xiliar os cidadãos a resolver 
suas demandas com o Es-
tado, facilitando a busca e 
o encaminhamento ao que 
necessita, nas mais diversas 
áreas do governo. A ideia é 
criar um novo conceito de 
atendimento em que o ci-
dadão acesse os serviços do 
governo a qualquer hora sem 
precisar se deslocar.

O novo site não substi-
tuirá nenhum outro do go-
verno, mas centralizará os 
serviços e, a partir daí, dire-
cionará o cidadão à página 
do serviço desejado. O site 
foi criado pela Secretaria de 
Economia, em parceria com 
a empresa EloGroup.

ÍRIS – 
ASSISTENTE VIRTUAL

Uma novidade do portal 
será a nova assistente virtual, 
que será responsável por in-
formar, esclarecer e orientar 
os cidadãos sobre os servi-
ços do site. Batizada de Íris, 
deusa grega mensageira do 
Monte Olimpo, a ajudante 
segue padrões modernos de 

inteligência virtual adotados 
por empresas e governos do 
mundo todo.

Com a ajuda da Íris, tam-
bém será possível consultar 
as perguntas frequentes que 
cada secretaria do GDF re-
cebe. Agora, no lançamento, 
estão disponíveis perguntas e 
respostas referentes a impos-
tos, dívidas e ao Nota Legal. 
Gradualmente outros con-
teúdos serão inseridos, am-
pliando a atuação do portal.

A linguagem simples uti-
lizada para construir as per-
guntas frequentes garante 
uma comunicação de fácil 
entendimento para a entre-
ga da mensagem a todos os 
cidadãos, independente de 
conhecimento técnico sobre 
o tema de interesse.

A Íris orientará o cidadão 
desde o início do serviço até 
a etapa final do atendimen-
to, como o pagamento de 
um tributo, por exemplo. Ela 
estará disponível no portal, 
pelo WhatsApp, no número 
(61) 99228-4814, e pelo Tele-
gram @Íris_GDF_BOT.

com informAções dA secre-
tAriA de economiA
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...” Acredito que nosso Estado tem tudo a oferecer ao mundo. Convido o senhor 
a vir nos visitar e a trazer os empresários russos para ver as oportunidades de 
negócios que temos”

TOCANTINS
Em reunião com embaixador da 
Rússia, governador Carlesse reitera 
interesse na vacina Sputnik V e reforça 
oportunidades de negócios no Tocantins

Vania Machado/GoVerno do 
TocanTins -  Com o objetivo 
de estreitar laços comerciais, 
apresentar as potencialida-
des do Tocantins e reforçar 
o interesse do Estado em 
adquirir um milhão de doses 
da vacina russa Sputnik V, o 
governador Mauro Carlesse, 
juntamente com seu secreta-
riado, reuniu-se na tarde des-
ta terça-feira, 20, por meio 
de videoconferência, com 
o embaixador da Rússia no 
Brasil, Alexey Labetskiy.

O governador Mauro 
Carlesse destacou a localiza-
ção estratégica do Estado e 
as muitas oportunidades de 
investimentos. “O Tocantins 
é um Estado de 1,5 milhão 
de habitantes, cercado por 
seis estados que somam uma 
população de 30 milhões.  É 
um estado novo, no centro 
do Brasil, que tem um povo 
trabalhador e que precisa de 
oportunidades. Temos gran-
des potenciais e precisamos 
de parcerias diretas. Não 
queremos intermediários, 
queremos ser fornecedores 
diretos. Acredito que nosso 
Estado tem tudo a oferecer 
ao mundo. Convido o senhor 
a vir nos visitar e a trazer os 
empresários russos para ver 
as oportunidades de negó-
cios que temos”, ressaltou.

O Chefe do Executivo 
aproveitou a oportunidade 
para pedir o apoio da em-
baixada para a aquisição 
de vacinas. “A gente espera 
que a Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa) 
aprove o mais rápido pos-
sível a vacina Sputnik, por-
que nós temos total interesse 
em adquirir um milhão de 
doses para imunizar a nossa 
população. E esse é um en-
tendimento dos estados da 
região Norte e da Amazônia, 
pois não adianta vacinar só 
o Tocantins e os demais não, 
por isso os governadores es-
tão unidos e contamos com 
o apoio da Embaixada nesse 
processo de aprovação junto 
à Anvisa”, reiterou.

AGRONEGÓCIO
O secretário de Estado da 

Agricultura, Pecuária e Aqui-
cultura, Jaime Café, destacou 
o potencial do Tocantins para 
o agronegócio, tendo a soja 
como principal produto ex-
portador e um rebanho de 
mais de 8 milhões de cabeças 
de gado. “O Tocantins tem 
uma pecuária e agricultura 
muito forte, com potencial 
para exportar outros produ-
tos como, por exemplo, fru-
tas. Hoje, importamos mui-
tos insumos, principalmente 

o potássio, que é importante 
para as lavouras. No Brasil, 
70% dos insumos impor-
tados vem da Rússia, e no 
Tocantins não é diferente, e 
temos interesse em estreitar 
ainda mais essa relação co-
mercial”, frisou.

INCENTIVOS E 
OPORTUNIDADES

O secretário de Indústria, 
Comércio e Serviços (Sics) e 
presidente da Agência de Mi-
neração do Estado do Tocan-
tins (Ameto), Tom Lyra, falou 
sobre a possibilidade de in-
vestimentos na área de mine-
ração e dos incentivos fiscais 
concedidos pelo Governo do 
Tocantins. “Desejamos ir até 
a Rússia e receber aqui em-
presários russos para mostrar 
as várias possibilidades de 
investimentos. Além do agro-
negócio, estamos entrando 
muito forte na área de mi-
neração. O Tocantins é hoje 
o Estado mais interessante 
para se investir. Seguramente 
temos o melhor benefício fis-
cal. Qualquer empresa russa 
que venha se instalar no Esta-
do terá incentivos. Na área de 
e-commerce a nossa alíquota 
é quase zero”, ponderou.

O secretário de Parcerias 
e Investimentos, Claudinei 
Quaresemin, ressaltou que 
a gestão estadual busca par-
cerias e investimentos com 
a iniciativa privada com 
base no tripé: infraestrutu-
ra, tecnologia e saneamen-
to. “Tocantins já conta com 
25 projetos em andamento, 
nos quais os empresários 
podem investir. São vários 
quilômetros de rodovias que 
serão concedidos à iniciativa 
privada; temos projetos para 
desenvolver o turismo com 
proteção das áreas de pre-
servação; projetos de energia 
solar com 15 miniusinas, das 
quais três estão com editais 
em andamento; investimen-
tos na rede pública de banda 

larga, onde os 139 terão fibra 
óptica; projeto de cidades 
inovadoras e sustentáveis”, 
elencou.

EMBAIXADOR
O embaixador russo, Ale-

xey Labetskiy, assistiu ao ví-
deo institucional mostrando 
o potencial econômico do 
Tocantins, sua posição es-
tratégica, logística e produ-
tividade, além dos projetos 
a médio e longo prazos; e 
destacou que virá ao Tocan-
tins para uma visita oficial. 
“Quando a situação epide-
miológica permitir, eu visita-
rei o Tocantins. Esse é o pri-
meiro contato que faço com 
o Estado, mas penso que se 
for do interesse do Governo e 
da população tocantinenses, 
temos total interesse tam-
bém em estreitar essa rela-
ção”, considerou.

De antemão, o embai-
xador russo destacou que o 
país europeu tem pretensão 
em importar produtos tro-
picais como abacaxi, melan-
cia e manga, entre outros. 
“Importamos do Equador, 
da Costa Rica e Caribe, mas 
temos interesse em importar 
do Brasil, porque a qualidade 
do produto brasileiro é supe-
rior”, afirmou.

O representante comer-
cial da Rússia no Brasil, Viktor 
Sheremetker, destacou a par-
ceria comercial já existente 
com o Estado. “O Tocantins 
é um parceiro significativo. 
Importamos produtos agrí-
colas e exportamos adubos 
e fertilizantes. Queremos di-
versificar esses produtos e 
temos interesse no Parque 
Tecnológico”, acenou.

Quanto às vacinas, o em-
baixador Alexey Labetskiy in-
formou que o governo russo 
sabe do interesse dos estados 
brasileiros em adquirir a va-
cina Sputnik V. “Esperamos 
que isso se torne realidade 
num tempo razoavelmente 
breve. Tudo depende agora 
da Anvisa. Compreendemos 
que a vacina é a única solu-
ção cientificamente aceitável 
para parar a pandemia. Nós 
aqui da Embaixada vamos 
trabalhar para dar solução a 
isso”, destacou.

Ao final, o embaixador 
assumiu o compromisso de 
“encontrar parceiros regio-
nais para o Tocantins junto 
aos grandes produtores de 
agroindústria da Rússia; or-
ganizar possibilidades de 
contratos com setores em-
preendedores de Moscou. 
Assim que a situação nos per-
mitir, vamos trabalhar juntos 
nisso.”

Eduardo Costa sobre 
mágoa profissional com Leonardo: 
“Um cara comendo sua mulher”

Eduardo Costa falou 
sobre a mágoa profissional 
que tem com Leonardo. Em 
entrevista o cantor disse que 
ficou chateado com o amigo 
sertanejo após ele continuar 
usando o nome do projeto 
“Cabaré” para anunciar lives 
com vários outros artistas. 
Se chateou devido ao can-
tor anunciar uma live com 
Gusttavo Lima, chamada: 
‘Live Cachaça Cabaré 2’

Ele declarou que é ciú-
me, pois o projeto teria sido 
planejado para acontecer 
com ele. “É um sentimento 
que eu não gosto de sentir, 
mas você gostaria de ver um 
cara comendo a sua esposa? 
Então é mais ou menos isso, 
imagina um projeto que eu 
idealizei, foi idealizado para 
cantar eu e o Leonardo”, de-

clarou o Eduardo.
O cantor esclarece que 

esse sentimento não é por 
Leonardo e sim pelo projeto, 
que ele teria idealizado por 
muito tempo.

“Você imagina um 
projeto que eu idealizei 
minha vida inteira. Eu 
montei. Eu deitava na mi-
nha cama e sonhava o que 
a gente ia cantar. Você me 

imagina noites e noites 
produzindo, fazendo os 
arranjos... O projeto Ca-
baré é Eduardo Costa e 
Leonardo e o meu ciúme 
não é pelo Leonardo, ele 
já cantou com um monte 
de gente antes de cantar 
comigo. Já cantou nos 
Amigos, com N pessoas. É 
o projeto, é a marca”, desa-
bafou Eduardo Costa.

Empresa que fez 
trabalhador perder 
auxílio emergencial 
é condenada

A 10ª turma do TRT 
da 3ª região manteve sen-
tença que condenou um 
empregador a indenizar 
ex-funcionário por fazê-
-lo perder o benefício do 
auxílio emergencial. O 
benefício foi negado por-
que o empregador não 
deu baixa no contrato de 
trabalho no tempo certo.

O ex-empregado rela-
tou que foi admitido em 
setembro de 2019 para 
exercer a função de pin-
tor e pediu demissão em 
março de 2020. Na Justi-
ça, pediu o pagamento 
de indenização por dano 
moral e, ainda, por dano 
material, correspondente 
ao valor do auxílio emer-
gencial, já que o empre-
gador não fez o registro na 
CTPS da data de saída.  O 
auxílio emergencial é um 
benefício lançado pelo 
governo Federal devido 
à pandemia da covid-19.

O empregador, por 
sua vez, alegou que “a ati-
tude do reclamante em 
pedir demissão e, logo 
após, requerer o paga-
mento do auxílio emer-
gencial, caracteriza ten-
tativa de enriquecimento 
ilícito em face do Estado”. 

O juízo de 1º grau 
acatou os argumentos do 
trabalhador e condenou o 
empregador. MiGalhas

Moraes remete ação penal contra 
Michel Temer e Moreira Franco à JF/DF

Justiça          Cidadania

n Braulio Duarte
braulio@ayresduarte.adv.br

Segundo o ministro, a 7ª vara Federal 
Criminal do RJ não tem competência para 
processar e julgar a ação. Com isso, todos 
os atos decisórios estão anulados

O ministro Alexandre 
de Moraes, do STF, declarou 
a incompetência do juízo 
da 7ª vara Federal Crimi-
nal do Rio de Janeiro para 
processar e julgar a ação 
penal a que respondem o 
ex-presidente Michel Te-
mer, o ex-ministro Welling-
ton Moreira Franco e outros 
seis denunciados pelo MPF 
pelos crimes de corrupção 
passiva e ativa e lavagem de 
dinheiro, na esteira da Ope-
ração Descontaminação.

S. Exa. também decla-
rou a nulidade de todos os 
atos decisórios praticados 
na ação penal, inclusive o 
recebimento da denúncia. 
Os autos devem ser envia-
dos para a 12ª vara Federal 
do Distrito Federal.

A decisão se deu na Rcl 
46.519, em que a defesa de 
Moreira Franco alegava que 
a manutenção da ação pe-
nal na Justiça Federal do Rio 
de Janeiro violaria decisão 
do STF no Inq 4.327. Nes-
se processo, o plenário do 
Supremo discutiu a compe-
tência para julgamento do 
chamado “Quadrilhão do 
PMDB” e concluiu que os 
autos deveriam ser remeti-
dos à Justiça Federal do DF.

Na reclamação, seus ad-
vogados disseram que o juí-
zo da 7ª vara Federal Crimi-
nal do Rio havia rejeitado a 
exceção de incompetência, 
por entender que o fato de 
o ex-ministro e o ex-pre-
sidente Michel Temer não 

terem figurado como réus 
nas operações anteriores 
(Radioatividade, Pripyat e 
Irmandade) não afasta a 
circunstância de que todas 
elas apuraram doações ilí-
citas supostamente rece-
bidas no âmbito das obras 
das usinas de Angra 3 e 
envolvendo a Eletronucle-
ar, que tem sede no Rio de 
Janeiro. Mas, segundo a de-
fesa, a Eletronuclear não foi 
mencionada na denúncia.

Em sua decisão, o mi-
nistro Alexandre de Mo-
raes afirma que a própria 
denúncia registra, expres-
samente, que os crimes 
antecedentes para a ca-
racterização da lavagem 
de dinheiro estariam re-
lacionados aos crimes de-
nunciados nos âmbitos da 
“Operação Descontami-
nação” (corrupção passiva 
e peculato) e do “Quadri-
lhão do PMDB” (organiza-
ção criminosa).

O relator também 
destacou que a denúncia 
deixou claro o estreito re-
lacionamento entre o co-
laborador José Antunes 
Sobrinho e Moreira Franco, 
que, em tese, teve atuação 
destacada na solicitação e 
no recebimento de propi-
na paga pela Engevix, por 
intermédio de terceiros, 
dado que foi nomeado para 
a secretaria de aviação civil 
como pessoa de extrema 
confiança de Michel Temer.

MiGalhas

&&

Esequias Araújo/Governo do Tocantins
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ESTADO DE GOIÁS
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA RITA DO NOVO DESTINO

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE CHAMADA PÚBLICA N.º 001/2021

A Prefeitura Municipal de Santa Rita do Novo Destino/Secretaria Municipal 
da Educação, torna público aos interessados que realizará Chamada Pú-
blica para aquisição de Gêneros Alimentícios da Agricultura Familiar e do 
Empreendedor Familiar Rural, destinados ao atendimento ao Programa de 
Alimentação Escolar. O recebimento dos envelopes referentes à documen-
tação e a proposta de preço dar-se-á na sede da Prefeitura Municipal de 
Santa Rita do Novo Destino, localizada na Rua Lavrinha S/N, Centro Santa 
Rita do Novo Destino Tel: 62-3394-0076 do dia 26/04/2021 até às 17:00 
horas do dia 26/05/2021, na mesma data e local. O edital e maiores informa-
ções poderão ser obtidos na Secretaria Municipal da Educação, no horário 
de expediente.Santa Rita do Novo Destino, 20 de abril de 2021.

MARCOS ANTONIO RIBEIRO TORRÊ
Presidente da Comissão de Licitação

ESTADO DE GOIÁS
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTA RITA DO NOVO DESTINO

AVISO DE LICITAÇÃO
EDITAL DE PREGÃO N.º 014/2021

A Prefeitura Municipal de Santa Rita do Novo Destino/Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, torna público aos interessados que realizará pregão 
presencial para  AQUISIÇÃO DE MEDICAMENTOS E INSUMOS HOS-
PITALARES PARA ABASTECIMENTO DA SECRETARIA MUNICIPAL 
DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE SANTA RITA DO NOVO DESTINO/GO 
O recebimento dos envelopes referentes à documentação e a proposta 
de preço dar-se-á na sede da Prefeitura Municipal de Santa Rita do Novo 
Destino, localizada na Rua Lavrinha S/N, Centro Santa Rita do Novo 
Destino Tel: 62-3394-0076 no dia 04 de maio de 2021 as 09:00 horas. 

Santa Rita do Novo Destino, 20 de abril de 2021.
MARCOS ANTONIO RIBEIRO TORRÊ
Presidente da Comissão de Licitação

PREFEITURA DE SÃO LUÍS DE MONTES BELOS – GO -
PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO Nº 001/2021 -

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO
EXTRATO DO DECRETO DE HOMOLOGAÇÃO DO

PROCESSO SELETIVO SIMPLIFICADO DE EDITAL Nº
001/2021

O MUNICÍPIO DE SÃO LUÍS DE MONTES BELOS - GO,
através da Secretaria Municipal de Educação e da Comissão de
Organização e Avaliação do Processo Seletivo Simplificado de
edital nº 001/2021, instituída através do Decreto nº 386/2021,
torna público o Decreto de Homologação do Processo Seletivo
Simplificado de edital nº 001/2021 da Secretaria Municipal de
Educação. O Decreto de Homologação completo, bem como o
Anexo I, com a Relação dos Aprovados e Classificados por
ordem decrescente de pontos, está disponível no placar
(Prefeitura e Secretaria Municipal de Educação) e no site:
www.saoluisdemontesbelos.go.gov.br. São Luís de Montes
Belos, Estado de Goiás, aos 22 dias do mês de abril de 2021.
ÍTALO GUILHERME APOLINÁRIO ROCHA. Comissão
Organizadora e de Avaliação.

Prefeitura Municipal De Morrinhos – GO
Resultado De Julgamento – Pregão Presencial nº 12/2021

 
Vencedores: Aleandro Mendonça de Souza, Neliton de Freitas Souza,
Beraldino Vicente de Souza Filho.
 
Morrinhos, 20 de abril de 2021
Flamilton Rodrigues Da Silva
=Pregoeiro=

Prefeitura Municipal De Morrinhos – GO
Resultado De Julgamento – Pregão Presencial nº 13/2021

 
 Empresa vencedora: Marinalva Damacena dos Santos 49892509153

 
Morrinhos, 20 de abril de 2021
Flamilton Rodrigues Da Silva

=Pregoeiro=

Prefeitura Municipal De Morrinhos – GO
Resultado De Julgamento – Pregão Presencial nº 15/2021

 
Empresas vencedoras: Café Caseiro Industria e Comercio Ltda. – ME,

Sacolão da Economia de Verdura Ltda. – ME, Bekim Lanches e Frios
Ltda., Banana Panificadora e Confeitaria Eireli.

Morrinhos, 20 de abril de 2021
 

Flamilton Rodrigues Da Silva
=Pregoeiro=
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Mercado e Marketing
NOVA LOJA - A Lenny Niemeyer marca de moda praia e acessórios, abriu loja no Shopping Flamboyant. A 
marca que contabiliza mais de 21 lojas pelo País afora, completa 30 anos, no segundo semestre. É a primeira 
loja na região Centro-Oeste, que foi escolhida depois de identificar grande procura de clientes pelo seu 
e-commerce. Goiânia aparece logo após Rio de Janeiro, São Paulo e Belo Horizonte, cidades que já possuem 
lojas.

&CASAS        MARCAS

n Maria Reis mariareisjornalista6@gmail.com

Sicoob UniCentro Brasileira 
anuncia plano arrojado  de expansão 
AUMENTO DE UNIDADES E DE COOEPRADOS - Ao longo de 
2021, a UniCentro Brasileira, uma das maiores cooperativas 
do sistema Sicoob, vai inaugurar 20 unidades em diferentes 
estados e prevê, até o fim do ano, aumento de 47,19% de 
cooperados. Em abril de 2021, a Sicoob UniCentro Brasileira 
distribuirá R$ 105,279 milhões em resultados positivos, um valor 
recorde nas quase três décadas de trajetória da instituição, que 
foi fundada em 1992. O valor é o maior registrado nas quase 
três décadas da Sicoob UniCentro Brasileira e contribuirá para a 
movimentação de diversos segmentos do mercado brasileiro.

O Outback Steakhouse  traz a sua 
icônica Caneca em combo especial 
PROMOÇÃO SOMENTE VIA DELIVERY 
-O Outback Steakhouse anuncia uma 
novidade que promete causar uma 
verdadeira comoção entre colecionadores e 
fãs do restaurante. Os clientes que pedirem 
o combo especial da promoção via delivery, 
recebem em casa  a icônica Caneca Outback, com quatro opções, cores diferentes e frases superdivertidas 
para colecionar. Disponível pela primeira vez somente via delivery – a promoção não é válida nos restaurantes.

Philips lança caixas de som Bluetooth
MODELOS X3305 E X3705 - A Philips Áudio e Vídeo, 
marca do Grupo TPV, lança as caixas de som Bluetooth 
X3305 e X3705, ambas equipadas com a tecnologia 
Party Light, que são luzes de LED que pulsam no ritmo 
da música. As caixas de som possuem entradas para 
cartão SD e dispositivos USB para gravar performances 
vocais e entradas para microfone e guitarra, controles 
de volume no alto-falante e efeito eco; e tecnologia 
Bluetooth para transmitir playlists, conectar outras fontes 
via entrada de áudio ou sintonizar estações de FM. 
Contam com alças integradas e práticas, que facilitam 
o transporte. O modelo X3305 é portátil e conta com 
bateria com até 12 horas de autonomia por carga. As 
caixas de som estão disponíveis nas lojas Nagem pelos 
valores de R$ 1.799 e R$ 2.299,

Peccato Empório Bistrô 
aposta no delivery e take out
TRADICIONAL COZINHA ITALIANA - Com menos 
de um ano de funcionamento e apostando em 
produtos artesanais de alta qualidade, o Peccato 
Empório Bistrô é um restaurante que se destaca 
pelos pratos da tradicional cozinha italiana, com 
toque autoral do fotógrafo gastronômico e chef 
de cozinha, Gustavo Gracindo. Localizado no 
Lago Sul, o restaurante está com novidade: 
agora os clientes podem desfrutar das delícias 
do local no conforto de suas residências, através 
de um delivery exclusivo e entregas realizadas 
pelo Ifood. Pedidos das 11h às 21 horas. O 
bistrô garante que as entregas delivery não perde 
em nada no sabor e qualidade das refeições. 
Instagram: @peccato_bistro

Fotos: Divulgação/Ilustração

De segunda 
a segunda 
o melhor local 
para seu 
anúncio

Duca enfrenta Gael e 
afirma que não falará com 
Bianca. Roberta elogia 
Gael para Indira. Dandara 
apoia a decisão de Mari 
de ficar com Jeff. Karina 
decide falar com Duca, e 
Pedro se preocupa. Lincoln 
fica furioso com o protesto 
dos alunos da Ribalta em 
frente ao Perfeitão. Dalva 

consola Duca. Tomtom 
pede para Jeff ensiná-la 
a dançar. Dandara deixa 
René e João juntos em seu 
apartamento. Nando pede 
para morar com René e 
João. Dandara cuida de 
Bianca. João joga escondi-
do no celular de Nando. Bi-
anca muda sua tática para 
tentar reatar com Duca. 

Malhação “Sonhos”

A Vida da Gente

Salve-se Quem Puder

resumo de novelas

Marcos e Dora conver-
sam e marcam um encon-
tro com as filhas. Cris e 
Jonas se irritam quando 
Tiago quer dormir com 
eles, e o menino pede aju-
da a Lorena. Olívia e Sofia 
não lembram uma da out-
ra, e Marcos e Dora ficam 
desapontados. Lourenço 
fica ansioso à espera de 
Celina para o lançamento 

de seu livro. Moema vai ao 
baile de Iná e Wilson con-
versa com ela. Ana aperta 
a mão de Eva. Eva conta 
para Lúcio que Ana aper-
tou sua mão, mas o médi-
co acredita que seja um 
movimento involuntário. 
Júlia reclama de ter que ir 
ao hospital visitar a mãe. 
Sofia tenta conseguir um 
emprego para Marcos. 

Bel pede desculpas a 
Alexia/Josimara. Tam-
my faz Bia acreditar que 
Tarantino espalhou para os 
amigos que ela o acusou 
de assédio. Alexia pede 
ajuda a Zezinho para deix-
ar o Programa de Proteção. 
Petra convida Alan para 
acompanhá-la na festa 
de lançamento da novela. 

Luna questiona Alexia so-
bre seus sentimentos por 
Zezinho. Renzo pensa em 
Alexia/Josimara. Micaela 
fica encantada com Bru-
no e Gael, os primos de 
Verônica. Alexia avisa a 
Kyra que ela precisa sal-
var Rafael. Helena pede a 
Vicky que conte tudo o que 
sabe sobre Luna/Fiona.

Gênesis
Em Sodoma, o rei Bera 

decide enfrentar o rei 
Quedorlaomer. Gate fica 
perturbado com um pe-
sadelo. Abrão vê um ar-
co-íris e diz ser um sinal 
de Deus. Azel pede a mão 
de Maresca em casamen-
to. Adália sofre com um 
pesadelo. Lúcifer incen-

tiva a briga entre Alom e 
Azel. Abrão fica surpre-
so com a atitude de Ló. 
Massá ameaça Adália. 
Abrão e Ló fazem a di-
visão de seus destinos. 
Em Sodoma, o rei Bera e 
Jaluzi armam contra o rei 
Quedorlaomer. Massá fica 
tenso diante de Gyasi.

Império
Cristina conta para José 

Alfredo que é filha de 
Eliane. Cristina entrega a 
carta de Eliane para José 
Alfredo, mas Maria Marta 
se enfurece e a acusa de 
tentar dar um golpe em 
seu marido. Cora vê a so-
brinha sendo levada para 
dentro da Império. Maria 
Marta conta para os filhos 
sobre Cristina. José Alfre-
do avisa a Cora e Cristina 
que não dará dinheiro para 

elas. Cora insiste para que 
a sobrinha lute por seus 
direitos. Tuane pede para 
Cristina deixá-la falar com 
Elivaldo antes dela. Cris-
tina não cede seu lugar a 
Tuane. Maria Marta ten-
ta descobrir algo sobre 
Cristina com José Alfredo. 
Elivaldo incentiva Cristina 
a lutar por seus direitos 
com José Alfredo. Cora se 
joga na frente do carro de 
José Alfredo.

 Dois loucos estão sentados 
na rua, quando um olha 

pro céu e diz:
– Olha lá o avião do presidente. 
O outro questiona:
– Esse não é o avião do presidente. Se 
fosse, teria uma moto na frente e outra atrás

TEIXEIRA MENDES CONTA
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STA
ESPORADICOS
ATAVICOUE

APEGOTEMOR
DNALFIPAR

LADIVILA
VEUNOID

YOUNGACABA

KNINDICO
UGAMODAD

COBRAERVAO
RRUNADQ

VIMETLEGOU
CTROTEAE

SKATERAPN
MISTERIOSA

Cultura
agrícola do
Rio Grande

do Sul

Que foi
assumido 
legalmente
como filho

A letra da
união de
conjuntos

(Mat.)

A mais
lacônica

das
respostas

(?) Rover,
marca de
carros de

luxo

Formação
para

dançar
tango

Nebulosa
do (?),
objeto
celeste

Trajetória
do cavalo
no xadrez

Golfo ao
norte do

Mar
Vermelho

(?) Helmer,
persona-
gem de
Ibsen 

Vitamina
abundante
no fígado

bovino

Oceano
que banha

o Sri
Lanka

Ruminante
seme-

lhante ao
veado

Papai, em
inglês

Compo-
nente do
banho de

cheiro

Vara
flexível

usada em  
artesanato

Símbolo 
de antigo
alfabeto 

germânico

Rei de
tragédia 
shakes-
peariana

Animal
abatido

pelo
magarefe

Esporte
incluído na
Olimpíada
de 2020 

Prática de
veteranos
universi-

tários

(?) XI:
assinou o
Tratado de

Latrão

Um dos 
pilares

da cultura
hip-hop 

A maior
região

brasileira
(abrev.) 

Difere da conivência,
pela participação 

ativa no crime

Formação montanhosa localizada
próxima a

Bonito
(MS)

O traço 
herdado do
ancestral
Afeição

Cineasta
de "O Ilu-
minado"

Casuais;
acidentais

Ferramenta de sapateiros 
Autor de
bulas e

encíclicas

Receio

Hipocrisia;
falsidade

Extrema-
mente
pálida

Catinga;
inhaca

Preposição
essencial
à crase

Fernanda
(?), rotei-
rista e a-
presenta-
dora de

Televisão

Animal 
represen-
tado no

emblema
do médico 

Quintal
(símbolo)

Estado
indiano

que tem o
concani

como lín-
gua oficial

Deixou em 
testamento

Órgão
eleitoral

Inexplicável; 
enigmática 

(?)-fé: caracteriza o
sofisma (Filos.)

Giuseppe (?), poeta
italiano nascido na
Alexandria (Egito)

3/dad. 4/land. 6/sovela. 7/atávico. 9/ungaretti.

BESTEIROL DO SEU DEDÉ

QUADRINHOS

HORÓSCOPO

Já que agosto é o 
mês do desgosto, 

o jeito é beber 
dobrado

A entrada do Sol 
em Touro e da Lua 
Crescente em Leão 
neste dia traz para 

você uma necessidade de fir-
mar o que deseja e de agir. 
Independentemente do que 
for, vá atrás e você conseguirá. 
Momento propício para realizar 
e materializar os seus planos!

Quatro planetas 
em Touro exigem 
de você muita 
força para reali-

zar! Ao mesmo tempo, pode 
ser desafiador conseguir de-
sapegar, seguir em frente e 
viver o novo, já que essa é 
uma exigência da Lua Cres-
cente em Leão.

Para que seus pla-
nos e metas se rea-
lizem, você precisa 

de uma boa dose de confiança 
nas coisas que já fez, querido ge-
miniano! Agora é hora de deixar 
fluir e de permitir que o Universo 
faça a parte dele. Seja leve, amo-
roso e generoso, porque isso 
tudo vai te dar sorte.

Há novas pes-
soas chegando 
na vida de vocês, 

cancerianos! Pode ser amor ou 
amizade, portanto é preciso que 
vocês se permitam viver coisas 
novas para que essas pessoas 
cheguem! Saia da toca ou mude 
um pouco os grupos, os lugares 
que frequenta... 

A entrada do Sol 
em Touro e da 
Lua Crescente 

em Leão trazem reconheci-
mento e fama. É uma ótima 
lunação para os leoninos! 
Aproveite essa energia, a 
partir de hoje, para dar uma 
guinada na carreira e se 
fazer ser visto.

A entrada do Sol 
em Touro e da 
Lua Crescente 

em Leão traz a necessidade de 
comprometimento para avançar 
em seus planos ou no trabalho 
que tem em mente para o seu 
dia. Pode ser que você sinta 
certo desânimo, pois o dia exige 
muito esforço e maturidade.

Mudar e trans-
formar o que 
está ruim vai 

exigir de vocês muito diálogo 
interno, conexão com seus 
sonhos e planos, além de tra-
balho, muito trabalho! É um 
momento que exige coragem. 
É dia de se reunir com pes-
soas que pensam como você.

A entrada do Sol 
em Touro e da 
Lua Crescente em 

Leão traz as relações nova-
mente para o foco do seu 
dia, portanto dialogue e co-
loque intenção nas relações 
que você quer que flores-
çam. Tome cuidado com a 
falta de tato.

A entrada do Sol em 
Touro e da Lua Cres-
cente em Leão traz 

muito trabalho para você neste 
dia. É um dia interessante porque 
você ganha um pique extra para 
fazer acontecer. Se o seu desejo 
for criar coisas significativas e 
duráveis, agora é a hora de pôr a 
mão na massa e começar!

Momento de bri-
lhar e de criar 
coisas novas, 

queridos capricornianos! 
Com certeza, hoje vocês vão 
perceber que estão com um 
magnetismo especial e po-
dem apostar em inventar coi-
sas novas. Elas podem dar 
muito certo. Sejam inventivos!

Algo está nascendo. 
Pode ser apenas uma 
nova versão sua, afi-
nal você está deixan-

do vir à tona uma parte nova da 
sua personalidade que você nem 
imaginava que existia! E isso vai 
ser muito bom, porque dessa 
forma será possível criar novas 
oportunidades para a sua vida.

A entrada do Sol 
em Touro e da Lua 
Crescente em Leão 

traz novos caminhos para poder 
explorar. Pode se aventurar sem 
medo! É possível que hoje o dia 
seja agitado, mas muito produtivo 
e cheio de descobertas! Hoje vo-
cês vão ter que fazer um esforço 
imenso, dedicando-se muito.

Peanuts

QUADRINHOS
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